## Ein gutes Zeichen

Zu "Klosterwirt-Investor wartet Bürgerentscheid ab" vom 22. Oktober:

Dass der Investor für den Klosterwirt jetzt in die Offensive geht, finde ich ein sehr gutes Zeichen. Ein Zeichen dafür, dass mit der vorliegenden Planung spürbarer Nutzen für unsere Gemeinde geschaffen werden kann. Ein Zeichen dafür, dass die Real-Treuhand es ernst meint mit der Sanierung des Klosterwirtes. Und ein Zeichen dafür, dass wir Bürger es jetzt letztlich in der Hand haben, eine ewige Diskussion endlich zu beenden.

Wir brauchen eine positive Entwicklung rund um den Klosterwirt. Mit dem beschlossenen Konzept entsteht dringend notwendiger Wohnraum für uns in Grafrath. Entscheidet sich eine Mehrheit am 1. Dezember aber gegen die Planung, haben wir diese letzte Chance endgültig vertan. Dann verfällt ein Herzstück unseres Ortes noch weiter.

Es bleibt also zu hoffen, dass sich alle Bürger umfassend informieren, denn die Vorteile für Grafrath liegen klar auf der Hand.

> Markus Stock Grafrath